

○ Piden más información sobre la ESO

La Oficina del Defensor del Pueblo ha requerido nuevamente a la Dirección Provincial de Educación la información referente a los centros de enseñanza en los que se impartirá a partir del próximo curso la Educación Secundaria Obligatoria. El Defensor del Pueblo ha comunicado a la comisión de padres, en un escrito enviado el pasado cinco de julio, que ha requerido urgentemente esta información al organismo que dirige **Ángel López**. En esta misiva la oficina del Defensor del Pueblo también informa a los padres que les comunicará los resultados de su gestión "tan pronto como el órgano administrativo correspondiente envíe la información que se ha solicitado". Por otra parte la Comisión de Padres ha puesto en conocimiento del fiscal varias de las decisiones tomadas en las últimas fechas por el director provincial de Educación por si fueran constitutivas de

LA SEMANA

Las reacciones al manifiesto sobre el agua no se han hecho esperar. Desde todos los sectores de la provincia comienzan a recibirse adhesiones a esta iniciativa de la Junta, destinada a concienciar a la opinión pública sobre la imposibilidad de trasvasar agua a la comunidad murciana cuando no hay excedentes en la cabecera del Tajo. Desde el obispo de Ciudad Real, **Rafael Torija**, hasta la Cámara de Comercio y la Confederación de Empresarios pasando por la mayoría de los Ayuntamientos, partidos políticos y otras instituciones se han adherido a este manifiesto, destinado a luchar contra un nuevo trasvase a la vega murciana.



○ El CDS no aplaude la elección de Cencerrado

La más que probable designación de **Antonio Sánchez Cencerrado** como nuevo secretario general de la Agrupación Local del PSOE de Ciudad Real, podría tener alguna consecuencia negativa en las casi idílicas relaciones que actualmente mantienen los grupos municipales del CDS y el PSOE en el Ayuntamiento de Ciudad Real. Aun cuando en teoría la nueva situación no debería de influir directamente en el gobierno del Ayuntamiento, desde lo queda de la cúpula dirigente del CDS en Ciudad Real no se ve con muy buenos ojos al candidato elegido para suceder a **Ángel López** al frente del PSOE ciudadrealeño, con el que los propios concejales, **Manuel Muñoz** y **Vicente Gallego**, además del presidente provincial, **Ramón Alén** han mantenido muy agrias disputas, que incluso han terminado en el juzgado, por las críticas a la labor de Antonio Sánchez Cencerrado como delegado provincial de Bienestar Social.



○ Engorda el sumario del caso Humbert

la juez de instrucción número 1 de Ciudad Real, **María José García Galán** continúa realizando las diligencias previas tras la denuncia interpuesta por los concejales centristas del Ayuntamiento de Ciudad Real, **Manuel Muñoz** y **Vicente Gallego** contra **Rafael Humbert**. En relación a este caso recientemente declaró el constructor **Joaquín Aguilar**, quien manifestó que un talón que había dado a **Rafael Humbert** fue como pago de los gastos de una cacería en Marmolejo, en que también participó el exarquitecto municipal. La fiscalía ya tiene mucha documentación, remitida por el Ayuntamiento y la Policía Judicial, por lo que es probable que en breve se pronuncie sobre los hechos denunciados. Entre esta documentación figuran los salarios recibidos por **Humbert**, así como su régimen de incompatibilidades. También se ha aportado las transacciones bancarias realizadas por **Rafael Humbert** en los últimos años.

○ Mucha expectación por la privatización del diario Lanza

El proceso de privatización del Diario **Lanza** iniciado por la Diputación Provincial de Ciudad Real está atrayendo en esta tercera tentativa el interés de un buen número de empresas periodísticas de todo el país. Aunque la apertura de los pliegos que se presenten para acceder a la privatización del 65% del diario provincial no se realizará hasta el mediodía del próximo jueves 21 de julio, el interés demostrado ya por varias empresas hacen prever que en esta ocasión el número de plicas será superior al del fallido intento anterior. Así, de momento, ya han solicitado información varias empresas, entre otras la editora de **Diario 16**, que recientemente ha lanzado a la calle su edición para Castilla la Mancha, el grupo levantino **Moll**, editor de varias cabeceras de gran prestigio en las comunidades valenciana y canaria, el grupo del **Correo Español-el Pueblo Vasco**, el más importante en prensa regional de España y los propietarios de la empresa **Publicisa**, editora del diario **La Tribuna** de Ciudad Real.